

Bericht vom 10.03. bis zum 16.03.2014

Am Montag wurde zunaechst der Stundenplan fuer Stefan mit uns zusammen erstellt. Dabei haben wir einige Deutschstunden (mittwochs und freitags) abgegeben, sodass er dort die LehrerIn zusaetzlich in Computer unterrichten kann. Weiterhin haben wir ihm das Schulgelaende gezeigt und den Tagesablauf erklaert. Des Weiteren haben wir in der dritten Klasse mit unserem Wasserprojekt angefangen, welches sehr erfolgreich war und am Mittwoch weitergefuehrt wurde.

Dienstag, den 11.03. 2014, konnten wir das erste Mal an Stefans Computer-Stunde teilnehmen. Diese war sehr interessant und wir finden, dass er seine Arbeit hier gut macht. Durch ihn koennen auch wir noch einiges zu diesem Thema lernen und freuen uns deshalb auch einige weitere seiner Stunden zu besuchen.

Am Donnerstag war dann ein weiteres Fussball-Tunier. Leider konnten wir diesmal nicht dabei sein, weil Marie Infektionen am Fuss hatte und immer noch hat.

Freitag war ein ganz normaler Arbeitstag.

Die ganze Woche ueber haben wir wieder Deutsch unterrichtet und den Lehrern bei einigen fomellen Angelegenheiten geholfen.

Am Samstag werden wir die Kinder im Upendo Home besuchen und ebenfalls einige Spiele mit ihnen spielen.